
平成31年3月第1回定例会

（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１） 深日・洲本ライナーについて ・ 実績及び今後の計画について

（２） 孝子ループ橋について ・ 工事進捗状況及び完成予定について

（３）
平成３０年７月・８月・９月の
水害及び台風被害について

・ 公共施設の復旧について

（４）
本庁舎の耐震、建て替え
移転について

・ 今後の計画を問う

（１） 岬町新農業委員会について ・
昨年6月より新制度のもと、町長より指名を受けた農業委員
の活動状況について問う

・ 農業公園・森林公園の進捗状況について問う

・ 深日漁港となり埋立地の活用方法について再度問う

（３）
関西電力多奈川発電所跡地
企業誘致について

・

旧多奈川発電所構内における道路整備が今年2月より開始
されます。
昨年、議会で跡地を分割で誘致を検討しているとのことでし
た。その後の進捗状況は？

・
支線運行と基本路線の3ヵ年の実績と次年度からの計画
は？

・ バス事業に関わる経費削減方法は？

・ 乗車率向上対策は？

・ 開通はいつか？また、開通後の通行量予想は1日何台か？

・ 道路沿線整備計画はあるのか？

・ 既存の畑山線の通行減少による影響は？

・
パネル事業で採算がとれるのか？経年劣化後の処分計画
は？

・ 多目的公園における太陽光パネルの稼働状況は？

・
旧国道下孝子付近から多目的公園へつなぐ道路の計画を
進めては？

松尾 　匡 （１）
学校を核にした地域との連携
について

・ 学校を核にした地域との連携について

奥野 　学
農林水産振興について

（１）

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

小川 日出夫

（２） 町道海岸連絡線について
竹原 伸晃

（２）

（３）

裏面につづく

コミュニティバスについて

太陽光パネル事業者について



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

・
民間ブロック塀の撤去補助事業の進捗状況を確認し、今後
の拡充について問う。

・ 防災行政無線の整備計画を確認する。

・
町民体育館へのエアコン設置の必要性と、設置についての
町の考えを問う。

（２）
子どもたちの安全と健康を守
るために

・
小・中学校の体育館へのエアコン設置の必要性と、今後の
計画を問う。

（３）
旧深日ゴルフ場跡地を中心と
した太陽光発電事業について

・

旧深日ゴルフ場の太陽光発電事業については12月議会で
質問したが、事業者との協議と進捗状況を確認し、地域の
団体が求めている散策道の確保や説明板の設置が実現で
きるのか、見通しを問う。

・ 道徳教育について

・ 学力向上の取り組みについて（成果と課題）

・ 中学校の部活動について

・ 住民票などの証明書発行をコンビニでも可能に !

・ 住民票の表記について

・ 避難所開設準備委員会の設置について

・ 避難個別支援策について

（２）

（３）

住民サービス向上への提案

過去の検討項目の進捗状況
について

（１） 災害に強いまちづくりについて

中原 　晶

坂原　正勝

（１） 教育について


